
平成３０年度 第１回 青梅市立学校給食センター運営審議会議録 

 

会  期：平成３０年８月２７日（月）午後２時３０分  

場  所：青梅市役所３階  教育委員会会議室  

出席者：会長・委員 ７名、事務局  ７名  

〇日  程  

１  委嘱状交付  

２  教育長あいさつ  

３ 会長開会および開議宣言  

４ 報告事項  

(1) 平成２９年度青梅市学校給食会会計決算報告について  

(2) 平成３０年度青梅市学校給食の概要等について  

(3) 根ヶ布調理場休止に伴う藤橋調理場への調理の一本化について  

(4) 平成３０年度２学期からの米飯について  

(5) 青梅市の学校給食のイメージキャラクター募集について  

(6) 第二小学校調理業務委託について  

(7) その他  

５  協議事項  

(1)  学校給食費の状況について  

(2)  その他  

６   その他  

７ 会長閉会および閉議宣言  

 

〇議事経過  

会 長  開会および開議宣言  

会 長  日程第４の報告事項  

(1) 平成２９年度青梅市学校給食会会計決算報告について  

事務局  本日、午前中に行われた学校給食会監事会において承認、また理

事会においても承認されたことを報告。決算について説明。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

教育長  平成３２年４月実施に向け、公会計化の準備を進めていく。  



(2) 平成３０年度青梅市学校給食の概要等について  

事務局  概要について説明。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  臨時配膳員について、学期毎の異動だと慣れた頃に変わってしま 

うので、最低でも１年間は継続できないか。  

事務局  待機の配膳員がいるため、学期毎の配置をしている。  

(3) 根ヶ布調理場休止に伴う藤橋調理場への調理の一本化について  

事務局  一本化について説明。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  給食提供数ほかトラブル等が心配である。  

委 員  保護者への周知は、給食センターでしてほしい。  

事務局  ３月発行の給食だより等でお知らせする。  

(4) 平成３０年度２学期からの米飯について  

事務局  ２学期からの米飯について説明。３日に１回の米飯が、一部米飯

を業者から購入することにより、今後は２日に１回になる。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  食材費以外に加工賃がかかるとのことだが、保護者の負担になる

のか。  

事務局  平成２９年度の繰越金の一部で補填することとしたい。  

(5) 青梅市の学校給食のイメージキャラクター募集について  

事務局  イメージキャラクター募集について説明。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

（意見、質問特になし）  

(6) 第二小学校調理業務委託について  

事務局  第二小学校の９月以降の業務委託について、プロポーザルによる

業者選定を行い、引き続き「一富士フードサービス（株）」に決定。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  第二小学校だけ自校で給食を作っていると初めて知った。  

(7) その他  

事務局  特になし  

会 長  日程第５の協議事項  

(1)  学校給食費の状況について  



事務局  学校給食費の状況について説明。  

会 長  事務局からの説明は終了。意見、質問のある方は発言を。  

教育長  平成３１年秋に消費税率が引き上げられることを踏まえ、保護者

負担の見直しを検討してきた。  

委 員  食材料費が上がっていると思うが、実際給食材料費は足りている

のか。  

会 長  これまで、給食費の改定については議論してきたが、昨年のこの

時期に先延ばしになった。子供たちの栄養面を一番に考え、再度給

食費の改定を検討すべきである。  

教育長  昨年、議会との調整、国の動向を鑑み、給食費の改定は見合わせ

た。予算編成時期に向け、検討していきたい。  

委 員  改定はやむを得ないと思うが、再度検討をお願いしたい。  

委 員  給食費の値上げがないことは、保護者としては嬉しい。給食の質

等が下がらないとさらに良い。米飯の加工賃は市で負担したらどう

か。  

教育長  平成３２年４月からの学校給食費の公会計化に向けて、一緒に検

討していきたい。  

委 員  青梅市の給食費は、都内の中でも低額で驚いた。きちんとした栄

養を摂取するためには、給食費の値上げは仕方がないのでは。  

会 長  公費の補助も視野に入れ、検討をお願いしたい。  

(2) その他  

事務局  特になし  

会 長  日程第６のその他  

事務局  本日の会議録を教育委員会に報告したのち、市のホームページで

公開するのでご了承いただきたい。  

（委員全員了承）  

会 長  本日の日程は終了。閉会  


